



## Gerardo Arteaga Oehninger

Señor Director:

Rendimos este agradecido homenaje como exalcaldes de Santiago a Gerardo Arteaga Oehninger, recientemente fallecido, un hombre generoso y brillante, quien a partir de un gesto solidario y caritativo, se la jugó —en épocas pretéritas— para que los pobres que atendía el Hogar de Cristo tuvieran qué comer, comprometiendo su exiguo patrimonio personal de entonces a cambio de una aventura incierta que terminó dando origen a Fantasilandia, en la ciudad de Santiago.

Es la historia feliz de este agricultor sencillo, talentoso y de buen corazón, quien junto a sus socios Enrique Rodríguez y los hermanos Juan Pablo y Alfonso Barroilhet, en complicidad con el sacerdote y amigo Josse van der Rest, y la visionaria participación del alcalde Patricio Mekis, aventuraron una insospechada y ocurrente apuesta dotando a nuestra ciudad capital de un espacio genial y mágico, que se convirtió en el más atractivo lugar de esparcimiento y entretenimiento para millares de niños y sus familias.

Próximamente se cumplirán 50 años desde que Fantasilandia abrió sus puertas. Medio siglo de pura alegría y sana diversión en nuestra querida ciudad. Cinco décadas que encierran imborrables recuerdos alegres, atesorados por miles de hogares chilenos, y todo aquello gracias al genio creador de este visionario agricultor de contagiosa sonrisa soñadora.

El mayor legado que nos deja Gerardo Arteaga es esa voluntad emprendedora que no reconoce obstáculos invencibles cuando el fin último de todo afán es noble.

En la hora de su partida, solo gratitud y honor para este gran hombre —un enamorado de Santiago— de parte de estos exalcaldes capitalinos que fuimos testigos y partícipes directos de su obra colosal.

PATRICIO GUZMÁN; CARLOS BOMBAL;  
MÁXIMO HONORATO; JAIME RAVINET;  
JOAQUÍN LAVÍN; RAÚL ALCAÍNO;  
PABLO ZALAUQUETT; FELIPE ALESSANDRI

Exalcaldes de Santiago